
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº  082/2018 

 

 

Senhores Vereadores: 

 

 

Jaguariúna está em pleno crescimento econômico e social, e com toda 

essa evolução, chegam também os problemas que precisam da nossa dedicação, do nosso 

esforço e da nossa união, para serem resolvidos. 

Dentre os problemas que merecem maior destaque, podemos citar a 

construção de mais creches para o Município, pois os números de vagas não são suficientes 

para atender as demandas dos bairros existentes, que hoje são muitos. Os pais que 

trabalham precisam deixar os filhos bem amparados, sendo assim consegue ter até um 

desempenho melhor no trabalho, pois sabem que seus filhos estão bem cuidados. 

Desta forma, na condição de representantes dessa comunidade e 

buscando atender a todos que veem em nós uma solução para suas dificuldades, e na 

esperança de que este documento receba as melhores atenções e prioridades no 

atendimento, Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto Plenário, 

para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Deputado Federal Carlos Sampaio, 

solicitando seus préstimos, para que possa interceder junto ao Governo Federal para 

o envio de recursos financeiros, através de emenda parlamentar para construção de 

mais creches para nosso Município e assim, atender às necessidades não somente dos 

pais, mas principalmente de todas as crianças que buscam aprender e absorver o melhor 

que lá possa ser oferecido. 

Secretaria da Câmara Municipal, 16 de março de 2018. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado esta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de março de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


